

LECTURA N° 25

Entre los indios del Perú, los correos llevaban sus mensajes corriendo por los caminos de las montañas. Cuando llegaba a un lugar, el correo pasaba el mensaje a otro. El nuevo correo continuaba corriendo. El mensaje se pasaba de un correo a otro hasta llegar a su destino.

En China y Roma se usaba el caballo como medio más rápido. Al final de cada trecho había una estación de posta en donde se cambiaba de caballo. El mensaje se trasladaba con mucha rapidez.

Los árabes utilizaron un eficaz servicio mediante una red de torres. Cuando una torre recibía un mensaje, encendía una lumbre y hacía unas señas. Los árabes podían hacer que un mensaje fuera de una ciudad a otra o atravesar España en un solo día.

El servicio postal moderno nació en Inglaterra en 1840. Allí se inventó también el sello de correos. Las cartas son transportadas en tren, automóvil, barco o avión. Este sistema permite una gran rapidez para el envío de cartas o paquetes de una ciudad a otra.

1. *¿Cómo enviaban sus mensajes los indios peruanos?*

(A caballo - Haciendo señales con lumbres - Enviaban mensajeros corriendo)

2. *¿Por qué los chinos utilizaban el caballo?*

(Porque -era más rápido - Tenían muchos caballos - La gente corría menos)

3. *¿Quiénes utilizaban las señales de humos desde unas torres ?*

(Los indios - Los romanos - Los árabes)

4. *¿Dónde se inventó el sello de correos?
(En Perú - En Inglaterra - En China)*

5. *¿Por qué es ahora más rápido el servicio de correos?
(Porque se utiliza el avión - Porque se usan caballos - Porque los hombres van corriendo)*

6. *¿Cómo podría titularse esta lectura?*

7. *Dibuja uno de los medios de transmitir mensajes.*